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В статье анализируется содержание термина «федеральные государственные органы, в которых федераль-
ным законом предусмотрена военная служба». В результате системного анализа положений Федерального за-
кона «О прокуратуре Российской Федерации» автор приходит к выводу, что данный термин применим к Гене-
ральной прокуратуре Российской Федерации, так как в ней на правах структурного подразделения образована 
Главная военная прокуратура, в которой как органе военной прокуратуры Федеральным законом «О воинской 
обязанности и военной службе» предусмотрена военная служба. Генеральная прокуратура Российской Федера-
ции в силу положений военного законодательства наделена компетенцией по нормативному правовому регу-
лированию воинских отношений, связанных с исполнением военной службы в органах военной прокуратуры. 
Данную компетенцию реализует Генеральный прокурор Российской Федерации как глава Генеральной прокура-
туры Российской Федерации.
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The article analyzes the content of the term ‘federal state bodies in which federal law provides for military service’. As a 
result of a systematic analysis of the provisions of the Federal Law ‘On the Prosecutor's Offi  ce of the Russian Federation’, the 
author comes to the conclusion that this term is applicable to the Prosecutor General's Offi  ce of the Russian Federation, since 
the Main Military Prosecutor's Offi  ce is formed in it as a structural subdivision, in which the Federal Law ‘On Military Duty and 
Military Service’ provides for military service. Цh e Prosecutor General's Offi  ce of the Russian Federation is by virtue of the 
provisions of military legislation, endowed with competence for the normative legal regulation of military relations related to the 
performance of military service in the bodies of the military prosecutor's offi  ce. Цh is competence is exercised by the Prosecutor 
General of the Russian Federation as the head of the Prosecutor General's Offi  ce of the Russian Federation.
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